

Position Title: Doctoral Student Representative

Organization: Canadian Chapter of the Association for Information Systems (CANAIS)

Role Summary: The CANAIS Doctoral Student Representative serves as the primary liaison between doctoral students—both doctoral students in Canada and Canadian doctoral students abroad—and the CANAIS Executive Committee. This role ensures that student perspectives are represented in decision-making, fosters engagement among doctoral students within the community, and facilitates collaboration between CANAIS and other AIS doctoral student initiatives. The representative works to create opportunities for professional development, networking, and resource-sharing among doctoral students in the field of information systems.

Selection: The CANAIS Doctoral Student Representative will be an AIS doctoral student or post-doctoral member in good standing, either studying in Canada or a Canadian student studying abroad. The Doctoral Student Representative will be appointed by the CANAIS Executive Committee and will generally serve a two-year term. Up to two Doctoral Student Representatives can be appointed, with offsetting terms, encouraging geographical, linguistic and gender diversity of the appointments.

Terms and Conditions: The position of Doctoral Student Representative will be a Functional Director position in CANAIS with a term length of two years (amendable up to three and potentially ceasing earlier on appointment to a tenure-track position) and with terms of service in accordance with CANAIS bylaws.

Titre du poste : Représentant/représentante des doctorants

Organisation : Chapitre canadien de l'Association pour les systèmes d'information (CANAIS)

Résumé du rôle : Le représentant/la représentante des étudiants au doctorat de CANAIS est le principal agent de liaison entre les étudiants au doctorat - qu'ils soient au Canada ou à l'étranger - et le comité exécutif de CANAIS. Il/elle veille à ce que les points de vue des étudiants soient représentés dans la prise de décision, favorise l'engagement des étudiants de doctorat au sein de la communauté et facilite la collaboration entre CANAIS et d'autres initiatives des étudiants de doctorat de l'AIS. Le représentant/la représentante s'efforce de créer des opportunités de développement professionnel, de réseautage et de partage des ressources entre les doctorants dans le domaine des systèmes d'information.

Sélection : Le représentant/la représentante des étudiants en doctorat de CANAIS est un étudiant/une étudiante en doctorat ou un membre postdoctoral de l'AIS en règle, étudiant/étudiante au Canada ou étudiant Canadien/étudiante Canadienne à l'étranger. Le représentant/la représentante des doctorants est nommé par le comité exécutif de CANAIS et son mandat est généralement de deux ans. Il est possible de nommer jusqu'à deux représentants des étudiants en doctorat, avec des mandats décalés, afin d'encourager la diversité géographique, linguistique et de genre des nominations.

Conditions d'emploi : Le poste de représentant/représentante des doctorants est un poste de directeur fonctionnel au sein de CANAIS, avec un mandat de deux ans (modifiable jusqu'à trois ans et pouvant cesser plus tôt en cas de nomination à un poste menant à la permanence) et des conditions de service conformes aux règlements de CANAIS.

Key Responsibilities:

Representation and Advocacy: Act as the primary voice of Canadian doctoral students within CANAIS, ensuring their needs, concerns, and perspectives are communicated to the Executive Committee. The Representative will participate in Executive Committee meetings as a voting member, advocate for student-related initiatives, and contribute to decision-making processes that impact doctoral students.

Community Engagement and Collaboration: Foster engagement among doctoral students by organizing student-focused initiatives, such as networking events, mentorship programs, or panels. The Representative will collaborate with the AIS Doctoral Student College and other AIS communities to promote joint events, share best practices, and encourage participation in activities such as Doctoral Student Corners at major conferences (e.g., AMCIS, ICIS, ASAC, etc.).

Communication and Outreach: Working with the VP Communications, serve as a key point of contact for doctoral students, maintaining an active presence on relevant communication channels (e.g., LinkedIn, AIS World, CANAIS homepage). The Representative will gather feedback from students, disseminate important information regarding opportunities and resources, and work to strengthen the doctoral student community within CANAIS.

Position established by vote of the Executive Committee on 10 March 2025.

Principales responsabilités :

Représentation et défense des intérêts : Agir en tant que principal porte-parole des doctorants canadiens au sein de CANAIS, en veillant à ce que leurs besoins, leurs préoccupations et leurs points de vue soient communiqués au Comité exécutif. Le représentant/la représentante participera aux réunions du comité exécutif en tant de membre votant, défendra les initiatives liées aux étudiants et contribuera aux processus de prise de décision qui ont un impact sur les étudiants de doctorat.

Engagement communautaire et collaboration : Favoriser l'engagement des doctorants en organisant des initiatives axées sur les étudiants, telles que des événements de réseautage, des programmes de mentorat ou des panels. Le représentant/la représentante collaborera avec le collège des doctorants de l'AIS et d'autres communautés de l'AIS pour promouvoir des événements conjoints, partager les meilleures pratiques et encourager la participation à des activités telle que les coins des doctorants lors des grandes conférences (par exemple, AMCIS, ICIS, ASAC, etc.).

Communication et sensibilisation : En collaboration avec le vice-président/la vice-présidente chargé des communications, le représentant/la représentante servira de point de contact principal pour les doctorants, en maintenant une présence active sur les canaux de communication pertinents (par exemple, LinkedIn, AIS World, le site web de CANAIS). Le représentant/la représentante recueillera les commentaires des étudiants, diffusera des informations importantes concernant les opportunités et les ressources, et s'efforcera de renforcer la communauté des doctorants au sein de CANAIS.

Poste créé par un vote du comité exécutif le 10 mars 2025.